

Miércoles 28 de noviembre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

[http://www.youtube.com/watch?v=owIVHN1JSI8&feature=player\\_embedded](http://www.youtube.com/watch?v=owIVHN1JSI8&feature=player_embedded)

Escúchelo en Mediafire:

<http://www.goeear.com/listen/a8db9f9/click-gobernacion-de-santander-26-27-de-noviembre-de-2012-grupo-creativo-neurona>

Invitación especial – Feria de los niños

[http://www.youtube.com/watch?v=zN9Vz9dZcmQ&feature=player\\_embedded](http://www.youtube.com/watch?v=zN9Vz9dZcmQ&feature=player_embedded)

### Titulares

- *En Santander se gestiona la conformación del Nodo Regional de Cambio Climático*
- *Tercera sesión del Consejo Departamental de Política Social, este miércoles*
- *Hospital Universitario de Santander amplió en 1 hora la atención al público*

## Estudiantes lograron proyecto de electrificación para la vereda Quebrada Larga, de Vélez

- *Se invertirán más de 700 millones de pesos*

**BUCARAMANGA.** Luego de un recorrido de más de ocho horas desde la vereda Quebrada Larga, la más distante del municipio de Vélez, 10 estudiantes de la institución educativa Caño Bonito llegaron a Bucaramanga para conocer la Gobernación de Santander y especialmente al mandatario seccional Richard Aguilar Villa, quien los invitó a su despacho.

El grupo de estudiantes nunca imaginó que esta visita se convertiría en el inicio del progreso para su vereda, la que muy pronto contará con el servicio de energía eléctrica al aprobarse un proyecto de electrificación rural por más de 700 millones de pesos, a raíz de la solicitud hecha por los estudiantes.

Con la llegada de la electricidad a la vereda Quebrada Larga los estudiantes se beneficiarán con un programa tecnológico que empezó con la entrega de computadores y un aula interactiva dotada de video beam y otros elementos fundamentales para el aprendizaje.

### Experiencia inolvidable

Joney Díaz Rodríguez, estudiante de decimo grado de la institución educativa Caño Bonito, se mostró complacido por la forma como fueron atendidos por los funcionarios de la Gobernación, donde realizaron un recorrido por todas las dependencias.



Por su parte, Doris Ariza León, estudiante de octavo grado, dijo que estaba impresionada, ya que nunca había viajado a la capital santandereana y mucho menos haber estado tan cerca de un gobernador, por lo que agradeció al mandatario Richard Aguilar Villa el haberlos recibido en su despacho.

### Trabajo y estudio

En su diálogo con el gobernador Richard Aguilar, los 10 estudiantes le manifestaron que deben caminar hasta dos horas para llegar a la institución educativa, donde inician clases a las 7:00 de la mañana. La mayoría de ellos deben ayudar a las labores de ordeño en sus casas y luego salir a estudiar.

El gobernador Richard Aguilar Villa anunció a los estudiantes que este gobierno llegará con programas de desarrollo a su vereda. Primero será el servicio de energía, para que puedan estudiar en horas de la noche sin velas y rindan más en sus estudios. La Secretaría de Educación definirá próximamente otras inversiones que se harán en materia locativa y dotación de mobiliario, equipos y material didácticos.

## En Santander se gestiona la conformación del Nodo Regional de Cambio Climático

**BUCARAMANGA.** Con el objetivo de generar una dinámica regional de mitigación y adaptación al cambio climático, en Santander se inició el proceso de conformación del Nodo Regional de la Red Interinstitucional de Comité Climático y Seguridad Alimentaria, a través de la firma del acuerdo de voluntades entre las autoridades ambientales de la región.

El Nodo se constituirá con base en los lineamientos de política nacional de cambio climático, diseñada por el Ministerio de Ambiente, Vivienda y Desarrollo Territorial y el Departamento Nacional de Planeación.

### Constitución

La secretaria de Agricultura, Maritza Prada Holguín, manifestó: “esta iniciativa busca poner en marcha prácticas que contribuyan a la adaptación, mitigación y reducción de los efectos del cambio climático. Este tipo de alianzas estratégicas son necesarias para trabajar coordinadamente en procura de mejorar el ambiente y contribuir al desarrollo sostenible”.

En la reunión de este martes, que fue la segunda para la conformación del Nodo, participaron la Corporación Autónoma para la Defensa de la Meseta de Bucaramanga (CDMB), la Corporación Autónoma Regional de Santander (CAS), la Gobernación de Santander, el Sena, el Banco Agrario, Corpoica y varias universidades.

## Tercera sesión del Consejo Departamental de Política Social, este miércoles

**BUCARAMANGA.** Con el propósito de concluir la agenda del tercer Consejo Departamental de Política Social (CDPS), la Gobernación de Santander convocó para este miércoles la terminación de esta actividad democrática y participativa, que hace parte del proceso de la Administración seccional para articular los esfuerzos interinstitucionales que se realizan en las áreas de infancia, adolescencia, juventud, adulto mayor y familia.

La Secretaría de Desarrollo Departamental, a través de su Grupo Social, informó que a la sesión están convocados los secretarios de despacho de la Administración Departamental, directores de institutos descentralizados, Policía, Ejército, gobiernos locales y delegados de las organizaciones que forman parte de este organismo.

La sesión se realizará en el auditorio Augusto Espinosa Valderrama, de la Gobernación de Santander, de 7:00 a 8:00 de la mañana de este miércoles.

Maritza Prieto García, coordinadora del Grupo Social de la Secretaría de Desarrollo, dijo que en la sesión hará “la presentación de un módulo propuesta de ajuste para el mejoramiento de vivienda rural en Santander, en desarrollo de la política de vivienda. Además, se realizará la socialización de la política pública de juventud, y la aplicación de la autoevaluación del Consejo de Política Social”.

## Hospital Universitario de Santander amplió en una hora la atención al público

**BUCARAMANGA.** Para prestar un mejor servicio a la comunidad en esta época decembrina, las directivas del Hospital Universitario de Santander (HUS) ampliaron en una hora la atención al público desde este miércoles y hasta el 20 de diciembre.

La ampliación del horario permitirá al personal de esta institución adelantar tiempo laboral, para que el 24 y 31 de diciembre puedan disfrutar con sus familias las festividades de Navidad y Año Nuevo. Por esta razón, estos dos días no habrá atención al público, pero las áreas asistencial y de hospitalización continuarán laborando en los horarios habituales.

De esta manera, los horarios de atención general son: lunes a jueves, de 7:00 de la mañana a 12:00 del mediodía y de 2:00 de la tarde a 7:00 de la noche, y los viernes, de 7:00 de la mañana a 12:00 del mediodía y de 2:00 a 6:00 de la tarde.